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COLEGIO DE PROFESIONALES EN CIENCIAS POLÍTICAS Y RELACIONES 

INTERNACIONALES 
 

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA N°. 010-2018 
 
 

Acta número 010-2018 de la Asamblea General Ordinaria del Colegio de Profesionales en Ciencias 

Políticas y Relaciones Internacionales celebrada en el Club Unión, el día sábado veinticuatro de marzo 

del dos mil dieciocho al ser las ocho horas con cuarenta y cinco minutos en primera convocatoria, al 

no completarse el quórum, se convoca en segunda convocatoria a las 9:15 am con las personas 

presentes, según lo establecido en la ley del colegio.  

 

Artículo 1. - Comprobación del quórum. 

Posterior a la comprobación del quórum, con la presencia de cuarenta y un miembros activos se 

procede a abrir la Asamblea General Ordinaria N°010-2018. 

El señor presidente del Colegio de Profesionales en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales, 

Edel Reales Noboa da la bienvenida, a la vez agradece la presencia de todos los miembros del Colegio 

a la Asamblea General Ordinaria. 

Se entona el Himno Nacional. 

 

Artículo 2. ðLectura y Aprobación del Orden del Día. 

De conformidad con la convocatoria publicada en el diario Oficial la Gaceta N° 39 del jueves 1 de 

marzo del año en curso, procedemos a la lectura del orden del día por parte de la señora Jennifer 

Charpentier secretaria de la Junta Directiva, con la siguiente agenda: 

 

1. Comprobación del quórum. 

2. Lectura y aprobación del orden del día. 

3. Homenajes.  

4. Juramentación y entrega de certificados de nuevos miembros. 
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5. Presentación y aprobación de informes de: a) Presidencia, b) Tesorería 

6. Informe de la Fiscalía.  

7. Lectura y Aprobación del Acta número 009-2017. 

8. Aprobación del presupuesto ordinario para el periodo 2018-2019. 

9. Elección de los nuevos cargos y juramentación de Junta Directiva para el periodo 

2019-2020. 

10. Asuntos varios. 

 

Acuerdo I: Aprobar el orden del día. Por unanimidad. 

 

Artículo 3.- Homenajes  

 

Los miembros de esta Junta Directiva hemos tomado la decisión de incluir este apartado como 

prioridad en los temas de la Asamblea General, otorgar un homenaje y un reconocimiento. Debemos 

de reconocer que estos actos son la expresión sublime de un cuerpo colegiado que reconoce el 

esfuerzo, el trabajo la dedicación y la exaltación del Profesional en Ciencias Políticas y Relaciones 

Internacionales, el señor Edel Reales Noboa manifiesta que este año han sido elegidos dos 

profesionales distinguidos.  

 

La vicepresidenta Eugenia Aguirre hace entrega del homenaje a la agremiada Marianela Aguilar Arce. 

 

El Colegio de Profesionales en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales otorga el presente 

reconocimiento a la INTERNACIONALISTA MARIANELA AGUILAR ARCE: Por los significativos 

aportes académicos y profesionales a las disciplinas que agremia el Colegio de Profesionales en 

Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales. San José, Costa Rica a los 24 días del mes de marzo 

del 2018. JUNTA DIRECTIVA 2018. 
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La señora Marianela Aguilar se dirige a la Asamblea, agradeciendo el reconocimiento a la Junta 

Directiva su iniciativa en reconocer su experiencia y formación académica.  

 

Asimismo, se le hace reconocimiento al Sr. Alvar Antillón Salazar, con la siguiente reseña: 

El Colegio de Profesionales en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales otorga el presente 

reconocimiento al  

POLITÓLOGO 

ALVAR ANTILLÓN SALAZAR 

Por los significativos aportes académicos y profesionales a las disciplinas que agremia el Colegio de 

Profesionales en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales. 

San José, Costa Rica a los 24 días del mes de marzo del 2018 

JUNTA DIRECTIVA 2018 

 

El señor Antillón no se hizo presente en la Asamblea ni sus familiares, por lo que el reconocimiento 

queda pendiente de entregar en próximos eventos del Colegio Profesional.  

 

Seguidamente el señor Edel Reales hace la siguiente moción: Para que esta Asamblea General 

guarde un minuto de silencio por los compañeros y las compañeras que han fallecido y se testimonie 

nuestro pesar a las familias dolientes:   

 

¶ Nelson Gutiérrez Espeleta. 

¶ Orlando Barrientos Saborio. 

¶ José Antonio Picado Ramírez. 

¶ Emilio Muñoz Marenco. 

¶ Freddy Miranda Bogarín. 

¶ Mario Alberto Hidalgo Vega. 

¶ Liliana Cruz Arguello. 

 

Acuerdo: Aprobar la moción. Por unanimidad.  
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Artículo 4.- Juramentación y entrega de certificados de nuevos miembros. 

 

La Junta Directiva procede con la entrega de certificados a los nuevos miembros del Colegio:  

 

¶ Lila Johson Simla. 

¶ Yorleny Rivera Hernández.  

¶ Josue Gomez Masis.  

¶ Michelle Chinchilla Calderón. 

¶ Jesús Rosales Valladares. 
 

Se procede con la debida juramentación de los nuevos miembros del Colegio de Ciencias Políticas y 

Relaciones Internacionales; se les da la más cordial bienvenida.  

 

Seguidamente el Sr: Edel Reales Noboa presenta la moción de orden para dispensar la lectura de los 

informes de Presidencia, Tesorería y Fiscalía, presentando los puntos más relevantes de cada informe 

y posterior aprobación del informe de presidencia y tesorería.   

 

Acuerdo II: Aprobar la moción del Sr: Edel Reales Noboa para dispensar la lectura de los informes 

de Presidencia, Tesorería y Fiscalía, presentando los puntos más relevantes de cada informe y 

posterior aprobación del informe de presidencia y tesorería.  Es Aprobado con 31 votos a favor, 8 en 

contra y 3 abstenciones.  

 

Artículo 5. ð Presentación de informes de: a) Presidencia, b) Tesorería 

 

 

 

a) Informe de la Presidencia 
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